
                  

  



 
 

                              EDITORIAL 
________________________________________________________________________________________________________________________________ 

Chères Pissy-Pôvillaises, Chers Pissy-Pôvillais, 

 
n ce début d’année, je vous adresse à toutes et à tous, au nom du Conseil Municipal et en 
mon nom personnel, mes vœux les plus sincères de santé, bonheur et prospérité, ainsi que 
pour tous ceux qui vous sont chers. Que plein de petits bonheurs quotidiens fassent pour 

vous une belle année 2025. Que sérénité et respect de l’autre nous guident chaque jour. Je pense 
également à celles et ceux d’entre vous qui sont malades, qui souffrent ou qui sont dans le chagrin ; que le 
courage ne les abandonne pas pour surmonter ces difficultés.  

Je souhaite également que nous puissions connaître le rétablissement de la paix dans le monde. 
 

n tout début d’année 2024, l’installation téléphonique de la mairie a été refaite entièrement 
car devenue obsolète avec un standard incompatible avec l’arrivée de la fibre pour 
8 486 € HT.  

 
Un nouveau jeu a été installé dans la cour de l’école maternelle en avril. Plus adapté et bien sûr répondant 
aux dernières normes de sécurité, il fait la joie de nos petits écoliers pour une dépense de 12 357,43 € HT. 

Les fenêtres et portes de la salle de l’association 
familiale ainsi que la porte d’entrée de la mairie ont été 
changées pour un montant de 4 800 € HT 
subventionnés à hauteur de 1 440 € par le Département 
et 960 € par la DETR (Dotation Equipement des 
Territoires Ruraux). Elles n’assuraient plus le confort 
qu’on est en droit d’attendre de nos jours et ne 
répondaient plus au souci d’économies d’énergie qui 
nous anime. 
 
Dans la foulée, la peinture du couloir, de la cage 
d’escalier, du palier et de la salle de réunions de la 
mairie ont été repeints, rendant ainsi plus accueillants 
les lieux recevant le public, avec le choix et 
l’harmonisation de couleurs tendances. 
 

 
epuis le début des années 90, nous avons la chance d’avoir un médecin généraliste à 
Pissy- Pôville. Bon nombre d’entre vous s’interrogent sur la présence d’un généraliste dans 
notre commune quand notre médecin actuel prendra sa retraite, sachant que son cabinet 

est installé à l’intérieur de son habitation.  
Dans cette perspective, une opportunité s’est offerte à la commune avec la mise en vente du pavillon contigu 
à la mairie, au n°457. J’ai proposé aux membres du Conseil Municipal que la mairie en fasse l’acquisition 
pour, éventuellement, y installer un cabinet médical, si, le moment venu, un généraliste désirait exercer à 
Pissy-Pôville. Le 27 juin, le Conseil Municipal décidait l’acquisition de ce pavillon au prix de 210 000 €. 
Ensuite, il s’agira de trouver un généraliste, ce qui à première vue n’est pas ce qu’il y a de plus facile, mais 
nous aurons mis de notre côté toutes les chances pour y parvenir, en envisageant même une maison de 
santé pluridisciplinaire. Une rencontre avec le médecin coordonnateur du pôle de santé de Pavilly a permis 
de comprendre la mise en place d’un projet de maison de santé. Aujourd’hui, les médecins, à une très forte 
majorité, ne souhaitent plus travailler isolés dans leur cabinet, mais, être au moins deux, de façon à ne plus 
être d’astreinte des journées entières tous les jours de la semaine. Alors au niveau d’un territoire, il faut 
créer un projet et rejoindre une Communauté professionnelle territoriale de santé (C.P.T.S) qui peut 
associer plusieurs professionnels de santé : généralistes, kinés, infirmières…, car il faut bien prendre en 
compte qu’il sera difficile d’avoir un médecin indépendant comme nous avons actuellement sur la commune. 
Je vous informerai sur l’avancée de ce dossier. 
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e qui n’était qu’un projet l’année dernière, et qui sera le plus gros chantier du mandat, commence à 
sortir de terre depuis septembre octobre ; je veux parler de la salle multisports. 
C’est un chantier d’envergure, qui, pour ne rien vous cacher, ne se déroule pas tout à fait comme 

prévu et nous génère quelques soucis. D’abord sur les délais qui sont loin d’être respectés pour le gros 
œuvre, ce qui bien entendu, décale l’intervention des autres corps d’état. 
Quelques avenants sont proposés de temps à autres, ce qui engendre là encore, bien des discussions. 
Autre sujet d’inquiétude, la mise en redressement judiciaire de l’entreprise attributaire du lot menuiseries 
intérieures, cloisons, doublage et plafonds suspendus. Là encore, je ne manquerai pas de vous tenir 
informés de l’avancement de ce chantier, qui nous l’espérons fortement, sera malgré tout une belle 
réalisation.   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Autre souci concernant la mise en chantier de cette salle : les subventions ! si le Département a respecté 
ses engagements en attribuant à la commune 300 000 € de subvention, l’Etat, lui, n’a rien attribué au titre 
de la Dotation d’Equipement des Territoires ruraux (DETR) ainsi qu’au titre de la Dotation de Solidarité à 
l’Investissement Local (DSIL) pour aider à la réalisation de cette salle.  
 
C’est une subvention de l’ordre de 500 à 600 000 € à laquelle nous pouvions prétendre, qui nous échappe. 
Quand bien même, n’aurions-nous obtenu que la moitié de ce que nous espérions nous nous en serions 
contentés, vu la conjoncture, pourquoi pas ! Mais là, rien. Les services de la préfecture m’ont dit de 
présenter à nouveau ce dossier pour 2025 ! 
Lors de notre dernière rencontre, en réponse à ma question pourquoi notre dossier, réputé complet par ses 
services n’avait pas été retenu : « Monsieur le maire, le compte financier unique de 2023 de votre commune 
présente un excédent couvrant la totalité de l’investissement lié à la construction de la salle, sur la part 
communale, l’imposition de vos habitants est faible, vous ne leur demandez pas beaucoup d’efforts et 
l’endettement de votre commune est nul, zéro € par habitant. » Il ne m’appartient pas de juger ni de 
commenter une décision de l’Etat mais si j’ai bien compris le message : « frappez plus fort sur vos habitants 
au niveau de l’impôt et ayez une commune endettée, alors vous serez subventionnés ! » vous comprendrez 
aisément, que j’éprouve une certaine amertume. Nous avions également fait une demande auprès de 
l’Agence Nationale du sport ; là aussi, réponse négative. Reste à ce jour, la ligue de football ; la réponse se 
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fait attendre. Heureusement qu’en avril, j’avais présenté, à mes collègues du Conseil Municipal, un budget 
prudent. Suffisamment approvisionné pour faire face ! 
 
 

e ce fait, par prudence, le Conseil Municipal a décidé de suspendre pour le moment, le 
remplacement des portes et fenêtres de la deuxième tranche du groupe scolaire, ainsi que la 
réfection de la terrasse, ce qui ne présente pas un caractère d’urgence. Ces réfections sont 

estimées à 100 865 € HT et comprennent la mise en place de volets, comme pour la première tranche. Là 
encore, le Département a tenu ses promesses puisqu’il a attribué la subvention maximale, soit 28 760 €. 
Par contre, l’Etat, une nouvelle fois n’a pas subventionné ce projet. Va-t-il falloir s’habituer à investir sans 
aide de l’Etat dans les années qui viennent ? Si tel était le cas, les investissements dans nos collectivités 
chuteraient et quand on sait que la commande publique représente près de 70% de l’activité du BTP, on 
peut facilement comprendre l’inquiétude de ses représentants.  
 

Le cabinet Euclyd, mandaté par la commune, travaille sur l’élaboration du projet de la voie piétonne 
le long de la départementale 47, de la sortie du bourg jusqu’à la 6015. 
 
 L’isolation de la salle de l’association familiale vient d’être réalisée. Le photocopieur de la mairie a 
été remplacé en début d’année.  
 

La zone d’activité de Malzaize « Parvis des senteurs III » a accueilli en tout début d’année ses 
dernières enseignes. L’ensemble est désormais complet.  
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

a réfection de l’allée du paradis et d’une partie du chemin des écoliers a été effectuée en 2024 par la 
CCICV (Communauté de Commune Inter-Caux Vexin) pour un montant de travaux de 34,555 € 
financés pour 25, 917 € par la CCICV et 8, 638 € à la charge de la commune. Le SDE 76 quant à lui, 

a participé à l’effacement et au renforcement des réseaux à la Croix Rompue pour un montant de        
172,164 € dont 122,124 € de participation à sa charge et 50,040 € à financer par la commune. 
 
 
Au mois de mai, un nom a été ajouté sur le monument aux morts, celui de 
Maurice CARPENTIER. Ce monsieur habitait le hameau de Frévaux et était 
cantonnier. En avril 1946, alors qu’il délimitait l’accotement sur la 
départementale 124 à la Croix-Rompue, à proximité de l’intersection avec la 
RD 47, sa houe vint frapper sur un obus qui lors d’un bombardement durant 
la seconde guerre mondiale, s’était planté dans le talus et n’avait pas explosé. 
L’explosion fût instantanée et le malheureux fût tué sur le coup. La mention 
« mort pour la France » lui fut décernée, par décision du ministre des Anciens 
Combattants et victimes de guerre au 10 juillet 1956, ce qui rendait obligatoire 
l’inscription de son nom sur le monument aux morts de la commune. Cela 
n’avait pas été fait à l’époque ; l’omission est maintenant réparée.  
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En 2024, nous avons accueilli parmi notre personnel communal, Aurélie MARTELLO qui travaille à 

la cantine et au ménage de l’école. Elle succède à Isabelle FOUCAULT, retraitée depuis avril dernier. 

 

 

ette année encore, notre commune a été récompensée au concours départemental « Fleurissons la 

Seine-Maritime ». Nous avons obtenu les 

félicitations pour le fleurissement de la commune 

et le prix d’excellence pour le fleurissement des fenêtres 

du groupe scolaire. 

Je tiens à associer et à féliciter Adrien, Philippe et Ludovic 

pour leur implication dans le fleurissement de la 

commune, car cette place très honorable dans le 

palmarès départemental, c’est à eux que nous la devons. 

Monsieur madame Alain DEROBECQ, André 

CLAIREAUX, Ludovic MALANDAIN et Loline SUTER ont 

été récompensés par le jury départemental. Merci 

également à eux qui contribuent au renom de notre 

village. 

 

 

e 14 décembre, les jeunes agriculteurs « J.A du Canton de Pissy-Pôville » ont organisé leur défilé 

de tracteurs décorés et illuminés. A 18 heures, ce sont plus de 30 tracteurs joliment scintillants de 

toutes les couleurs de leurs guirlandes électriques et dans le retentissement de leurs klaxons, tous 

plus originaux les uns que les autres, qui sont partis du parking de la salle Jean-Claude FRÉTIGNY. Ils ont 

fait le tour du village avant de prendre la direction de Roumare, Saint-Pierre de Varengeville, Hénouville, la 

Vaupalière, Saint-Jean du Cardonnay, le Houlme, Malaunay et retour à Pissy-Pôville via la Ferrière et le 

Quesnay vers 21 heures où je les ai accueillis accompagné de messieurs les maires de Roumare et 

d’Hénouville qui voulaient, eux aussi, les féliciter et les remercier de leur initiative d’apporter la joie dans les 

rues de nos communes quelques jours avant Noël. Ils ont été attendus, acclamés et applaudis sur 

l’ensemble de leur parcours. 
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our 2025, la réfection du mur du cimetière va devenir une 

priorité. Les travaux doivent débuter au mois de mars. Bien 

sûr, suivant l’évolution de nos finances et des aides de 

l’Etat, nous resterons attentifs au gros dossier concernant l’école 

pour le remplacement des portes, fenêtres, pose de volets de la 

deuxième tranche et la réfection de la toiture terrasse. 

 

Au niveau voirie, un entretien du revêtement de la route du 

Bois Ricard est envisagé ainsi que la remise en état de l’allée de la 

Chaumière. La rive de la route de Malzaize, côté plaine sera refaite 

entre la sortie du bourg et le Parvis des senteurs III. 

Ces travaux, compétence de la communauté de communes, sont estimés à 154 512 € HT dont 115 884 € 

financés par la CCICV et 38 628 € à la charge de la commune. 

Des poutres de rive qui ne rentrent pas dans la compétence de la CCICV, seront à la charge de la commune 

pour 36 562 € HT afin de renforcer le bas-côté de cette voie. 

 

Le SDE 76 propose pour 2025, une refonte complète des réseaux de la Ferrière et d’une partie de Frévaux. 

Les installations aériennes sont vétustes et traversent des propriétés privées. L’ensemble de ces travaux 

est estimé à 524 628 € TTC dont 374 196 € à la charge du SDE 76 et 150 432 € à la charge de la commune. 

Après récupération de la TVA, le financement définitif par la commune sera de l’ordre de 145 000 €. 

 

oncernant le trafic route de Malzaize au sujet de la circulation importante sur cette voie, un comptage 

avec enregistrement de la vitesse des véhicules a été effectué entre le 9 et le 15 juillet, durant les 

soldes. Sauf quelques exceptions tard le soir ou tôt le matin, peu de vitesses enregistrées sont 

supérieures à 50 km/h. 

Par contre, il est incontestable que le nombre de véhicules empruntant cette route, est important : le 

maximum, le vendredi 13 juillet, 1725 véhicules dans un sens et 1755 dans l’autre, soit un total de 3480. 

Le 30 septembre, une réunion a été organisée en mairie avec le directeur des routes de Clères et le 

Capitaine GRIMONPREZ commandant la Communauté de Brigades de gendarmerie de Duclair. L’un 

comme l’autre vont nous faire des propositions dans les semaines prochaines pour essayer de dévier la 

circulation des véhicules qui viennent au centre commercial par la départementale 47 sans reporter le trafic 

sur la route de l’enfer. Là encore, une information sera faite en temps voulu. 

 

Enfin, une reprise et une restructuration des différents systèmes d’alarme équipant les bâtiments 

communaux seront vraisemblablement à envisager dans un proche avenir.  

n 2024 au niveau de l’intercommunalité, concernant l’aménagement du territoire, la CCICV s’est 

engagée dans la révision de son SCOT (Schéma de cohérence territoriale) et dans l’élaboration 
d’un Plan Local d’Urbanisme Intercommunal.  

Le PLUI sera spécifique à chaque commune, mais avec les mêmes règles 

d’urbanisme. 

Les premières réunions publiques du PLUI 51 ont eu lieu en fin d’année. Le 

diagnostic territorial a été présenté, mettant en lumière les atouts et les 

contraintes du territoire et de nos communes, ainsi que les enjeux 

environnementaux, économiques et sociaux. 

La présentation du Projet d’Aménagement et de Développement Durable (PADD), fixant les objectifs 

en matière d’organisation du territoire, de développement économique, de mobilité, d’environnement et de 

qualité de vie a également été présenté lors de ces réunions publiques. 

L’artificialisation des sols et l’objectif « zéro artificialisation nette » imposent de réduire de 50 % le rythme 

d’artificialisation et de consommation des espaces naturels, agricoles et forestiers d’ici à 2030 par rapport 

à la consommation mesurée entre 2011 et 2020. 
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La commune de Ry a représenté le Département de la Seine-Maritime dans l’édition 2024 de l’émission 

« le village préféré des Français ». Cela a créé un impact visible sur le tourisme dans la commune. 

 

Pour le développement économique, 13 hectares ont été viabilisés sur Eslettes 

avec une offre foncière de qualité qui s’inscrit dans la continuité de la première 

tranche couronnée de succès. 12 entreprises sont installées à Eslettes ce qui 

représente 180 emplois. 

Avec ses 10 zones d’activité économique communautaires, accueillant plus de 200 

entreprises et 2800 emplois, la CCICV se positionne ainsi comme un acteur 

incontournable du dynamisme économique local. 

 

La CCICV poursuit pour la mobilité son partenariat avec Blablacar Daily, l’application de covoiturage dédiée 

aux trajets domicile-travail. 42 000 covoitureurs ont effectué un trajet en covoiturage en 2024. 

 

Séparation à la source des biodéchets : pour permettre le tri 

à la source des déchets biodégradables de cuisine et de 

jardin, la communauté de communes met gratuitement à 

disposition des habitants des kits de compostage. Plus de 

4000 kits de compostage sont en cours de distribution. Suite 

à des contraintes d’approvisionnement et de stockage, les 

livraisons vont s’échelonner tout au long de l’année 2025. 

 

Eau et assainissement : l’étude préalable au transfert de la compétence eau et assainissement est lancée. 

L’étude porte sur les modalités patrimoniales, organisationnelles de transfert de cette compétence. De 

nombreuses réunions ont déjà eu lieu afin de tenir un calendrier serré pour une prise de compétence au 

1er janvier 2026. Une conférence des maires a été réunie en septembre. Elle a permis aux maires du 

territoire de prendre connaissance de l’état d’avancement de l’étude, de débattre sur les implications de ce 

transfert : modalités d’organisation, maîtrise des coûts, investissement, maintien de la proximité… 

 

La CCICV a fait l’objet d’un examen de ses comptes et de sa gestion par la CRC (Chambre Régionale des 

Comptes) pour les exercices depuis 2017. La CRC a relevé une situation financière saine, gérée avec 

responsabilité malgré des moyens réduits. 

 

our 2025, une convention de partenariat a été signée avec le SDE 76 qui vise à partager des 

connaissances et des outils pour accélérer la transition énergétique mise à disposition du cadastre 

solaire qui est un outil neutre et gratuit permettant de faire une première évaluation du potentiel 

d’utilisation de l’énergie solaire sur les toitures. Le projet porté par la CCICV et le SDE 76 est de mettre en 

place une ombrière photovoltaïque sur un parking se trouvant sur la ZAE Polen 2 avec pour ambition dans 

un premier temps d’alimenter la piscine communautaire et éventuellement dans un second temps, certaines 

entreprises de la ZAE. 

Au nom du Conseil municipal et en mon nom personnel, je vous réitère tous mes souhaits les 

meilleurs de bonheur, surtout de santé à partager avec tous vos proches. Que vous connaissiez la réussite 

dans tout ce que vous pourrez entreprendre. 

Belle et heureuse année 2025 
 

Votre Maire, Paul LESELLIER  

      et vice-président de la CCICV 
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Ce bulletin a été réalisé par la commission information composée de : 
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La distribution du bulletin est assurée par des personnes bénévoles 

La page de couverture a été conçue par Bob JUBAN 
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Naissances 

Charlie DENOLF  le 23 février 

Mahé HENRY BENOIT  le 24 février  

Louka LASNON  le 13 mars 

Romy MOISSON PELCAT               le 21 juin   

Gabriel VANDORPE  le 28 juillet 

Ondine FERON  le 8 octobre 

Charly VEREZ  le 25 novembre 

   

 

Mariages 

Maude LAGRANGE et Nicolas HUET le 20 avril 

Karine LANCHON et Albert DELABARRE le 18 mai  

Corinne VIDAL et Franck SÉRAPHIN le 15 juin 

Pauline GUILLAUME et Mickael BASTOS le 22 juin 

Pascale DOUBLET et Thierry AVELINE le 16 septembre 

Domitille DUVAL et Alexandre AUDREN le 16 septembre 

Amélie BENARD et Matthieu COTÉ le 28 septembre 

Nadia EL HAFIAN et Thomas COTTEREAU le 5 octobre  

 

 

 

Décès 

Eric LEDRU          le 27 décembre 2023 

Denis BOURGOIS       le 19 mars  

Catherine HAMON       le 29 juin 

Antonio FERNANDES                le 14 juillet 

André CABOT       le 24 septembre  

 

 

 

 

 

Ne sont publiés que les noms des personnes dont les familles ont donné leur accord. 

Nos peines...
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Sortie des jeunes   

le dimanche 14 janvier 2024 

Hockey sur glace – Ligue Magnus : les Dragons de Rouen prennent le dessus sur Bordeaux 

La commune a offert aux jeunes de Pissy-Pôville (de la 6ème à la terminale) une sortie au hockey 

(Rouen/Bordeaux) à l’Ile Lacroix à Rouen, le dimanche 14 janvier 2024. 

Les jeunes ont été accueillis par M. Guy Fournier, manager général des Dragons de Rouen, qui 

leur a expliqué les règles du jeu, les jeunes ont eu le privilège de visiter les vestiaires. 

Sous pression en fin match mais globalement dominateurs, les Dragons de Rouen se sont 

logiquement imposés face à Bordeaux (4-3). Leur cinquième victoire de rang en Ligue Magnus. 

Une victoire qui leur permet évidemment de conserver la tête du championnat. 

Très beau match, belle ambiance, merci M. Fournier les jeunes sont ravis. 

Catherine BANCE 
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http://www.hockeyhebdo.com/club.php?club=15
http://www.hockeyhebdo.com/club.php?club=97


 
 

Repas de printemps 

Le dimanche 7 avril 2024 

Comme chaque année, la municipalité a invité 
ses aînés de 60 ans et plus à un déjeuner sur 
le thème des Jeux Olympiques le        
dimanche 7 avril 2024. 
 
L’occasion de retrouver des connaissances 
autour d’un bon repas, de partager un moment 
de convivialité et aussi de féliciter Mme 
Huguette LEVACHER et M. Désiré BAUDRIBOS, 
les doyens de la journée. 

 
 
 
Un rendez-vous rendu possible par 
l’implication des enfants de la 
garderie, des membres du conseil 
municipal et du comité des fêtes. 
 
Un grand merci à tous. 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Catherine BANCE
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Départ à la retraite 

       Isabelle FOUCAULT 

 

 

 

Le 19 avril 2024, une réunion amicale et fort sympathique réunissait au Mille-Club les élus, le 
personnel communal (actifs et retraités) ainsi que les enseignants à l’occasion du départ à la 
retraite d’Isabelle FOUCAULT après plus de 30 ans passés au service de la mairie. 
 

Isabelle est arrivée  en octobre 1993 en tant qu’agent 
d’entretien remplaçant pour la surveillance des 
enfants et le service du repas du midi.  
 
Jusqu’en 2003, Isabelle a assuré l’entretien des locaux 
scolaires et des différents bâtiments communaux en 
remplacement des agents absents et notamment 
pendant le congé parental de Corinne ALEXANDRE et 
Françoise VASTEL. 
 

Isabelle a été stagiairisée en 2003 et titularisée le 1er 
septembre 2004 à temps non complet. Depuis cette 
date, elle était chargée de l’entretien des locaux scolaires, du service de la cantine et de la 
surveillance des enfants. 
 
Isabelle assurait également le service lors de manifestations communales. 
 
Elle a été promue agent de maîtrise dans le cadre de la promotion interne le 1er juillet 2020. 
 
Elle  a fait valoir ses droits à la retraite le 31 mars 
2024. 
 
Isabelle était très attentive auprès des enfants et 
depuis sont départ, quand elle vient nous rendre 
visite, les enfants l’acclament avec beaucoup de 
reconnaissance. Divers présents lui ont été remis. 
 
Nous lui avons souhaité une paisible et longue retraite 
qui s’est concrétisé en juin dernier par un voyage au 
Puy du Fou d’où elle est revenue emerveillée. 
 
Merci Isabelle. 
 

 

 

 

       Paul LESELLIER 
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Anciens combattants et      . 

devoir de mémoire 

8 mai 1945 

Notre association qui compte treize membres « actifs » (qui ont combattu en Afrique du nord) et 

seize membres honoraires, a pour mission primordiale d’organiser les commémorations afin de 

perpétuer notre devoir de mémoire. 

Victoire du 8 mai : après la messe à Malaunay, trente-sept Pissy-Pôvillais se sont réunis au 

monument aux morts pour écouter le message du Ministre des Armées lu par M. Lesellier : 

hommage aux morts, militaires et civils, souvenir à tous les résistants, à toutes les forces françaises 

de la métropole et d’outre-mer, celles venues d’Afrique, celles de nos alliés. Pensée aux militaires 

d’Alsace et de Moselle incorporés « malgré eux » par l’occupant. La libération a permis de retrouver 

la liberté, de préparer la démocratie, la prospérité, et la construction européenne. Une gerbe a été 

déposée et une minute de silence observée. 

Au cours de l’assemblée générale qui a suivi la commémoration, et qui s’est déroulée au Mille club, 

nous avons décoré M. Désiré Baudribos qui a été notre porte drapeau pendant vingt deux années. 

Son épouse Jacqueline a reçu un bouquet de fleurs. Le drapeau sera porté soit par M. Joël Beuzelin, 

soit par M. Pascal Delabarre qui sont volontaires. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Philippe DUPARC 
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Voyage en Italie 

28 mai au 5 juin 

 

Ce voyage fut une belle réussite.  
Nous avons découvert la région du Salento dans le talon de la « botte », à l’extrême sud-est de 
l’Italie. 
 
Différentes excursions nous ont permis de découvrir les alentours d’Otranto où nous étions logés 
dans un très bel hôtel. 
 
La ville de Lecce (la Florence baroque) où l’imposante Porta Napoli encadre de magnifiques trésors 
architecturaux enfermés dans le centre historique. Le baroque  de Lecce trouve sa pleine 
expression dans les décorations qui ornent la façade de la basilique de Santa Croce où le travail 
de la pierre tendre, à la couleur miel, donne vie à des figures sacrées et à des images profanes et 
à des éléments floraux et symboliques. 
 
A bord d’un catamaran, nous avons découvert sous un soleil radieux les magnifiques grottes de 
stalactites visibles uniquement de la mer. Entre grottes et petites baies cachées, la navigation 
mène au phare de Santa Maria di Leuca. Baignade à partir du bateau pour les plus courageux. 
 
L’ancienne ville de Gallipoli construite sur une petite île, la cathédrale de San’Agata, l’ancien moulin 
à l’huile qui raconte les splendeurs de la production d’huile lampante dans le Salento. 
 
Alberobello et Ostuni. Alberobello est un lieu évocateur peuplé de constructions féériques, les trulli, 
anciennes demeures entièrement en pierre et à la forme conique originale. Puis Ostuni « ville 
blanche » en raison de la couleur des façades des bâtiments du centre historique.  
 
Otranto  porte de l’Orient, ville riche en art et en culture.  
 
Un  grand merci aux 32 participants qui ont permis une bonne cohésion du groupe.  
 
Notre prochaine destination pour 2025 se fera au Portugal, la formule choisie est encore à 

déterminer (séjour, circuit complet ou circuit découverte de l’Algarve …). 

           Alain DEROBECQ 
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Pissy-Culture 
 
 

Pissy Culture a organisé trois concerts cette année :  
 
Les 1er et 2 juin, le spectacle créé par Sébastien LACOINTE et Greg DEBISSCHOP « Est-ce que tu 
me suis ? » a été à l’honneur dans la salle Jean-Claude FRÉTIGNY. 
Au programme : chansons françaises, anglo-saxonnes et espagnoles. La troupe maintenant rôdée 
s’est produite sur scène le 1er juin devant 150 personnes et devant  65 personnes le 2 juin. 
Ces deux concerts ont été l’occasion d’inaugurer un nouvel horaire, à 19 h 00, nous permettant de 
vous proposer la vente de planches de charcuterie et des petits gâteaux qui a remporté un vif 
succès. 
 
Pour le concert du 30 novembre, ce sont les musiciens du Roady Blues Band, groupe originaire 
d’Yvetot, qui ont enflammé notre salle communale. 
Le groupe reprend avec talent tous les standards de la musique Rhythm’n’Blues notamment 
illustrée dans le film les Blues Brothers. 
 
Deux sets d’une heure nous ont emmené de 1958 avec « What’d I Say » de Ray Charles jusqu’à 
2016 avec « All Alone » d’Electro Deluxe en passant par « Rehab » d’Amy Winehouse. 
Les 130 personnes venues pour ce concert ont fini debout avec des applaudissements à tout 
rompre. 
Comme pour le mois de juin, l’horaire de début à 19 h 00 nous a permis de proposer à nouveau 
des planches apéros qui ont ravis tout le monde. 
 
Merci à nos partenaires : l’enseigne Cultura, Tarentula Records, Usual & Co. 
 
Merci à la municipalité de Pissy-Pôville pour son soutien financier, matériel et humain. Un merci 
tout particulier a été adressé à l’équipe des agents communaux qui a œuvré plusieurs jours durant 
afin que la salle Jean-Claude FRÉTIGNY soit prête pour accueillir les groupes en installant la scène. 
Nous remercions aussi le Département pour son soutien financier. 
 
Vous pouvez d’ores et déjà noter les samedi 8 mars et samedi 8 novembre 2025 sur vos carnets 
de bals. 
 

 

 

 

 

 

L’équipe de Pissy Culture 
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   Révision code de la route    

   jeudi  16 mai 2024 

Nous avons proposé aux habitants un atelier de révision du code de la route de façon ludique avec 
la préfecture de Seine Maritime. À tout âge, il peut être opportun de rappeler quelques règles du 
code de la route et de mettre à jour ses connaissances. 
 
Le jeudi 16 mai, ce sont donc une trentaine de retraités qui sont venus se tester et apprendre en 
s’amusant sur des questions relatives à la circulation automobile : les bases comme les priorités 
ou la différence entre carrefour à sens giratoire et rond-point mais également les nouveaux usages 
comme le droit des trottinettes à circuler sur les trottoirs ou sur la chaussée. 
 
Cette première séance devrait être suivie par un autre atelier du même genre, en tenant compte 
des demandes des intéressés, qui ont déjà manifesté leur envie d’avoir un questionnaire davantage 
axé sur les nouveaux panneaux de signalisation. 
 
 

Sortie baie de Somme                                 

samedi 15 juin 2024 

 

La commune a organisé une sortie en baie de Somme 
le samedi 15 juin 2024. Nous avons traversé la baie à 
pied, entre Le Crotoy et Saint-Valéry-sur-Somme, en 
compagnie d'un guide expérimenté. Cette traversée 
nous a permis de découvrir l’un des paysages les plus 
emblématiques de la région. 

Durant cette promenade, nous avons traversé un 
terrain unique, les "Mollières", une zone naturelle 
d’une grande richesse faunistique et floristique. Le 
guide nous a initiés à l'observation de la faune 
locale, ainsi qu’aux spécificités de la flore et des 
activités humaines liées à cet environnement, tel 
que l'élevage des moutons (prés-salés), la 
cueillette de salicornes, et bien d'autres. 

Cette expérience en pleine nature nous a offert l'occasion de découvrir ce milieu exceptionnel et 
préservé de la baie de Somme !                                          

         Catherine BANCE  
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Bilan de l’AFPP 
 

   Concert-Audition du 29 juin 2024 

 

 

 

 

 

 

Lors de l'audition de fin d'année, les élèves de batterie, chant, guitare, piano et photo/vidéo, ont 
une fois de plus démontré l'étendue de leur talent devant un public conquis.  

Les performances des « 1ère année » et des plus expérimentés ont captivé et enchanté les 
spectateurs. Chaque élève, par sa maîtrise et sa passion, son anxiété aussi, a apporté une touche 
unique et émotionnelle à cette audition annuelle.    

La qualité des interprétations a reflété le travail acharné et l'engagement de nos musiciens tout au 
long de l'année. 

Félicitations à tous les participants pour cette prestation, et un grand merci à nos professeurs qui 
ont su guider les élèves dans le choix de leurs interprétations. 
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Viviane GILLÉ 
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Sortie des enfants  

le 3 juillet 2024 
        

La commune a organisé une sortie mémorable pour les enfants de l'école primaire au Parc du 
Bocasse. Avec plus de 40 attractions, ce parc est l'endroit idéal pour passer une journée 
inoubliable avec ses copains. 

Le parc offre une multitude d'activités pour tous les goûts, y compris des montagnes russes pour 
les amateurs de sensations fortes, des espaces aquatiques pour les baigneurs et les pataugeurs, 
et des manèges adaptés aux plus jeunes. Chaque enfant y trouve son bonheur. 

Les enfants ont adoré leur journée au parc, ils ont eu l'opportunité de découvrir diverses attractions 
et de partager des moments de plaisir avec leurs amis. 

Un grand merci est adressé à tous les parents qui ont contribué à encadrer cette sortie, permettant 
ainsi à tous les participants de passer une journée exceptionnelle. Rendez-vous est pris pour 
l'année prochaine pour une nouvelle aventure au Parc du Bocasse ! 

           Catherine BANCE 
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Accueil de loisirs  

 périscolaire  

2024 

 

Cette année 2024 a été l’année des Jeux Olympiques !!! Nous en avons bien profité !!! 

 

 

 

 

 

 

 

Nous avons fêté la fête des Mamans (porte-clés 

bonhomme en feutrine et carte message secret) et la fête des 

Papas (scie bloc-notes et carte câlin).  

 

 

Nous avons soutenu le Téléthon en vendant des kits de préparation de 

cookies de Noël aux chamallows et obtenu la somme de 252,50 € !!  

 

 

Pour Noël, nous avons préparé des bonhommes de neige en pâte à sel et 

des cannes à sucre en perles.  

Oulala maintenant quel thème choisir après tout ça ? 

 

Maryline et Nathalie R, Anne-Lise et Nathalie H 
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Accueils de Loisirs 2024 

 

Avril… Vive le printemps !!! 
Juillet… les Jeux Olympiques dans le monde antique et enfin à Paris  

 
 Encore et encore plus de découvertes !!! 
En avril, avec Marie, Paul et Camille, nous avons travaillé sur le printemps : nous 
avons fait des fleurs sucettes, des photophores, des papillons… L’accueil de loisirs 
de Roumare nous a invité à passer l’après-midi chez eux pour récolter des 
chocolats !!! Nous nous sommes bien amusés. Nous nous sommes promenés dans 
la commune grâce au rallye photo et avons terminé la semaine à Honfleur au 
Naturospace, entourés de jolies fleurs et de magnifiques papillons. 
 

En juillet, avec nos 8 animateurs, Madeleine, Allan, Camille, Clara, Capucine, Charlotte, 
Maëlle et Paul, nous sommes partis à la découverte de nouveaux sports pour les Jeux Olympiques !  

 
La première semaine était plus basée sur les sports équestres comme 

dans  l’Antiquité avec les courses de chevaux. Nous sommes allés visiter le 
Haras du Pin. Les enfants sont tous montés sur les poneys. Les grands ont 
même rencontré le maréchal-ferrant. Le lendemain, c’était une visite 
surprise à Canteleu, à l’association ASLT Football (Association Sportive de 
Loisirs pour Tous) pour y découvrir le cécifoot. Pas évident d’essayer… 

 
La deuxième semaine était la semaine des sports en Grèce antique. 

Les enfants ont pu tourner et tourner dans les dédales du labyrinthe 
d’Artmazia. C’est la semaine aussi de la soirée des petits (Burger King + 
veillée) et du retour de l’accueil de loisirs de Roumare mais chez nous cette 
fois-ci. Nous avons fait un grand jeu.  

Cette semaine aussi est parti un groupe d’enfants à la base de loisirs 
d’Hénouville pour 5 jours 4 nuits. Ils ont pu profiter du beau soleil !!! 
Escalade, tir à l’arc, vtt … 

 
La dernière semaine a été la semaine du spectacle. Pour se détendre, nous sommes allés 

visiter la ferme du Vieux Puits. Les enfants ont adoré approcher les animaux, monter sur les 
tracteurs, découvrir comment les yaourts sont faits…Stefan, le professeur de Hip-Hop est venu 
plusieurs jours monter avec les grands une petite chorégraphie pour le Show du vendredi. 

 
Et toutes ces semaines ont été entrecoupées d’activités de toutes sortes, de grands jeux, de 

piscine (chaque semaine), d’anniversaires (8 enfants !) et de rires. On s’est bien amusé !  
Vivement l’année prochaine !!! 

 
Maryline 
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Bilan du Tennis club 

 

 

 

Les membres du bureau du club de tennis de Pissy-Poville sont très satisfaits du développement 

et du dynamisme du club engendrés par les différentes animations. En effet, nous avons organisé 

plusieurs animations:  

Les dimanches matin, pour les adultes et enfants de Pissy-Poville, sur le printemps (quand le temps 

le permettait), des animations café et tennis entre 10h et 12h.  

Les vendredis soir de juin, pour les enfants, des animations tennis clôturées par 1 barbecue 

partagé par 25 adultes et enfants. 

Par ailleurs, les stages tennis et anglais organisés sur la 1ère semaine de vacances scolaires de 

juillet et la dernière semaine d’août ont été une belle réussite. Au programme, du tennis, sports 

collectifs, chasse au trésor d'une part et anglais sous forme ludique d'autre part (atelier chansons, 

jeux de sociétés, exercices à partir du vidéoprojecteur). Il y a eu une très bonne ambiance lors des 

différentes semaines de stage.   

          Claude DOUILLET 
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Bilan du FCNO 

    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Près de 300 licenciés dont 180 de moins de 18 

ans (filles et garçons) évolue sur  quatre sites 

(Montville, Clères, Pissy-Pôville, Eslettes). Des 

débutants aux vétérans participent aux 

différentes compétitions du district de football 

de Seine-Maritime. 

Belle satisfaction pour notre équipe 

seniors  qui a atteint le quatrième tour de la 

Coupe de France. Merci à tous ceux qui 

encadrent les équipes, en rappelant que tous 

sont bénévoles. 

      

    

    

Arnaud HUET 
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Libération de Pissy-Pôville              

le 30 août 2024 

 

Comme chaque année nous commémorons cette journée au cours de laquelle Pissy a retrouvé sa 

liberté après la seconde guerre mondiale. Une trentaine de personnes se sont réunies au 

monument. Cette année est marquée par un évènement particulier : le nom de Maurice 

CARPENTIER a été inscrit sur le monument. Le 20 avril 1946, à la Croix Rompue, cet homme a été 

tué par un obus qui s’était planté en pied de talus lors d’un bombardement durant la seconde 

guerre mondiale et qui n’avait pas explosé. Quand sa houe a frappé cette munition, elle a explosé 

et tué sur le coup ce malheureux cantonnier. Le 10 juillet 1956, sur décision du ministre des Anciens 

Combattants… La mention « mort pour la France » a été décernée à Monsieur CARPENTIER. A 

partir du moment ou cette mention est attribuée, le nom de récipiendaire doit obligatoirement être 

inscrit sur le monument aux morts de la commune. Cela n’avait pas été fait à l’époque. Cette 

omission est maintenant réparée.  

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

          Philippe DUPARC 

. 
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Forum des associations 

 

 

 

Quand la rentrée rime avec succès ! 

C’est ainsi que l’on peut résumer cette nouvelle édition du forum des associations de Pissy-Pôville 

qui s’est déroulée samedi 7 septembre 2024 à la salle Jean-Claude FRÉTIGNY. 

Dans une ambiance conviviale et chaleureuse, les professeurs et représentants des différentes 

activités ont pu renseigner les nombreux visiteurs et pour certains, futurs adhérents des 

associations. 

C’est aussi grâce à la vie associative que « Pissy-Pôville est un village où il fait bon vivre ! ». 

       
 
 
 
 
 

Hervé  FRÉTIGNY 

 

Collation soupante  

le vendredi 4 octobre 2024
 

 

La commune a organisé une « collation 
soupante » pour les pissy-pôvillais de 60 ans et 
plus. Prendre le temps de discuter, d’échanger 
des histoires et de savourer un bon repas 
ensemble est une belle façon de renforcer les 
liens communautaires et de créer de nouveaux 
souvenirs.  
 
Ces moments de convivialité sont précieux et 

marquent des souvenirs durables. Ce fut une 

occasion joyeuse et agréable pour tous les 

participants. 

Catherine BANCE 
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Conseil municipal des jeunes 
 

 

Le conseil municipal a décidé de mettre en place 

un conseil municipal des jeunes au sein de la 

commune. Il nous est paru en effet important de 

former et d’investir les jeunes CM1 et CM2 à la vie 

citoyenne et locale de notre village. 

Les élections se sont déroulées le 27 septembre 

2024 pour les deux classes concernées sur le 

temps du midi dans la salle du conseil de la mairie.  

 

 

Les élus sont :        

        

  

 

 

 

 

 

 

 

Les élus et leurs parents ont été conviés à une cérémonie le 8 novembre au soir avec remise des 

écharpes et du guide du petit citoyen. Les élus se réuniront pour 3 ou 4 conseils par an d’environ 

1 h 00. Maryline RAVENEL sera chargée de les encadrer.  

 

Compte rendu du 1er conseil des jeunes du 10 décembre 2024 

 

Pendant l’année, les enfants ont décidé de travailler sur différents thèmes comme 

l’intergénérationnel (partager des moments privilégiés avec les personnes âgées), 

l’environnement (faire en sorte que notre commune soit encore plus propre) et l’écologie 

(réfléchir à des panneaux solaires, installer une ruche…). 

Les enfants seront présents aux différentes cérémonies de l’année. 

 

         

          Maryline RAVENEL 
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pour les CM2 

Nina FRAISSET                     

Anaë GALLO                         

Naël KHALDI                          

Tom MARTELLO 

pour les CM1  

Manon CASTEL                        

Julia MERESSE                       

Morgan HENRY BENOIT           

Paco PAGIES 



   

Un conteur à l’école      

vendredi 11 octobre 2024 

 

 

Comme tous les ans, la municipalité a offert aux élèves de maternelle une matinée contes.    

Dans le cadre du festival du conte de Fresquiennes, Philippe IMBERT a eu la manière de revisiter 

des contes connus.  

Au programme, un poussin gourmand, un chat malin, trois chèvres gourmandes et rusées et 

encore bien d'autres histoires parvenues jusqu'à nous pour enchanter un public réceptif et qui a 

bien participé. 

 

  

 

 

 

 

 

           

 

L’équipe enseignante 
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Remise des prix concours  

des jardins fleuris             

19 octobre 2024 
                       

Maisons avec jardins visibles de la rue 
 

 

1er   Nadine et Alfred COUDREY  
2ème   Nicole et Alain DEROBECQ 
3ème   Loline SUTER 

EX AEQUO Nicole et Michel SOUDAIS 
4ème   Jeannine et Edouard CHAUVET 
 EX AEQUO Paulette CRAMPON 
5ème    Lucia et André CLAIREAUX 
6ème   Robert BROXOLLE 
 EX AEQUO Huguette LEVACHER 
 EX AEQUO Isabelle HAUTOT et Lionel LEGUILLON 
7ème    Valérie et Christian VOTTE 
 EX AEQUO Claudine LEGUÉ 
 EX AEQUO Nicole et Yves DELORME 
 
 

Maisons avec jardins visibles de la rue – catégorie « Locatifs » 
 

 

1er   Martine ERIAT et Hervé NICHET  
 

Espaces verts 
 

 

1er   Danièle et Lionel BOUCOURT     
2ème   Isabelle et Ludovic MALANDAIN  
3ème   Michèle et Jean-Marie FOURNEAUX 
 

Fleurissement de printemps                   

1er    Nadine et Alfred COUDREY  
2ème    Nicole et Michel SOUDAIS 
3ème   Lucia et André CLAIREAUX 
4ème    Colette et Jean-Marie BAUDOUIN 
 EX AEQUO Nicole et Alain DEROBECQ 
 EX AEQUO Françoise et Jacques CHOUISNARD 
 
 
 
 
 
 

Jacqueline ACHER 
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Accueil des nouveaux habitants/médaillés 

 

 
Le samedi 19 octobre 2024, la municipalité a accueilli les nouveaux habitants de la commune.               
Ils sont quelques-uns à s’être rendus au Mille-Club pour faire connaissance avec les élus et certains 
responsables d’associations qui ont présenté leurs activités.  
 
 

 
 
 
Lors de cette cérémonie, sept récipiendaires ont reçu leur diplôme de la médaille du travail :  
 
 

• Échelon Argent : 
Mme Angélique ADAM 
M. Charles ERNULT 
M. Laurent BALDO 

  
• Échelon Vermeil : 

Mme Annelise SANNIER 
M. Xavier DUSSART 
M. Jean-Marc BAILLEUX 
M. Laurent BALDO 

 
• Échelon Or et Grand Or : 

M. Jean-Marc BAILLEUX (Or) 
Mme Nathalie BOURGES (Grand Or) 

 
 
 

Cette manifestation a été l’occasion pour tous de partager un moment de convivialité.  

 

Catherine BANCE 
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Bilan de la CAP 

 

En janvier, les enfants de l'école ont vendu des grilles de tombola pour gagner une galette des 

rois. Une action en partenariat avec la boulangerie LEMESLE de Pissy-Pôville. 

Petits et grands se sont régalés avec les délicieuses galettes de notre boulanger. 

En mai, les enfants ont joué les pizzaïolos pour les familles de l'école : 135 pizzas ont été 

réalisées par nos cuisiniers en herbe. Encore un régal pour les gourmands !! 

 

 

 

 

 

 

 

 

En juin, la CAP a organisé une nouveauté : la kermesse de Pissy-Pôville 

Le comité des fêtes nous a gentiment prêté la décoration permettant d’apporter un aspect festif à 

notre manifestation. 

Plusieurs stands d'activités étaient proposés, avec maquillage, promenade en poney, chamboule 

tout ... 

 

 

 

 

 

 

 

Cette action aura rapporté 1013, 80 € de bénéfices. 
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En novembre, la 19ème édition du vide grenier des enfants a eu lieu dans les salles 

communales. 

Quelques chiffres : une cinquantaine d'exposants (dont une grande majorité de familles de Pissy 

Poville), une trentaine de délicieux gâteaux confectionnés par les familles, de nombreux 

exposants  ont offert des jouets pour la tombola. 

 

 

 

 

 

 

 

La manifestation aura rapporté 1, 179 € nets.  

Un immense merci à tous les bénévoles qui n'ont 

plus d'enfants à l'école mais qui continuent de 

s'investir pour faire perdurer cette action !! 

Merci à Christine et son mari pour nous avoir aidés 

à prendre le relai dans l'organisation. 

Nous avons même eu le droit à un passage sur les 

infos de FRANCE 3 . 

L'intégralité des bénéfices de ces actions est 

reversée à la CAP - Coopérative Active de Pissy-Poville - pour financer sorties et projets 

pédagogiques pour les enfants de l'école. 

Toutes ces actions demandent énormément de bénévoles pour l'organisation, l'animation, 

l'encadrement, la préparation... Sans l'implication des familles de l'école, ces événements sont 

menacés...  

La CAP a besoin de VOUS pour les actions 2025 !!! 

 
 
          L’équipe de la CAP 
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Anciens combattants et      

Devoir de mémoire 

 

Armistice du 11 novembre 1918 

Après la messe à Malaunay, une centaine de Pissy-Pôvillais et une vingtaine d’enfants (avec le 

conseil municipal des jeunes) conduits par Maryline RAVENEL, se sont rassemblés derrière le 

drapeau porté par Joël BEUZELIN,  autour du monument aux morts. M. LESELLIER a lu le message 

de M. Lecornu ministre des Armées et des Anciens Combattants : c’est le 11 novembre 1918 à      

11 heures que fut proclamé le « cessez-le-feu !». Honorer la mémoire de ceux qui sont morts pour 

notre liberté, nous leur devons gratitude devant leurs épreuves, nous leur devons lucidité car 

l’armistice n’a duré que 21 ans. Nous leur devons l’espérance car nos soldats sont toujours animés 

de la volonté de défendre l’honneur et la Patrie. Réunis devant le monument construit après cette 

guerre et sur lequel sont inscrits le nom de toutes les victimes des conflits nous devons tous 

perpétuer leur souvenir. M. BROXOLLE a fait déposer une gerbe pour fleurir le monument. Il a 

remercié le conseil municipal des jeunes et Maryline. Certains parents d’aujourd’hui se souviennent 

avoir participé à cette cérémonie lorsqu’ils étaient à l’école ; nous les remercions d’être venus avec 

leurs enfants. Ils participent ainsi au DEVOIR de MEMOIRE. Il faut continuer ... ! 
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Commémoration de la guerre d’Algérie 

le 5 décembre 2024 
 

 

Journée d’hommage aux morts victimes des conflits d’Afrique du Nord le                  

5 décembre. Nous n’étions que huit Pissy-Pôvillais derrière le drapeau porté par Pascal 

DELABARRE, autour du monument pour cette commémoration. Monsieur LESELLIER a lu le 

message de Monsieur Jean Louis THIERIOT, ministre délégué auprès du ministre des armées et 

des anciens combattants. Il précise qu’il faut continuer de penser à tous ces soldats : 1 343 000 

appelés, 405 000 militaires de carrière et 200 000 forces supplétives dont les harkis, ont été 

envoyés au Maroc, en Tunisie et surtout en Algérie entre 1952 et 1962. Le « cessez le feu » a bien 

été signé le 19 mars 1962 mais les combats ont continué à faire des victimes au-delà ; d’où cette 

date du 5 décembre retenue par le Président CHIRAC. Cette guerre a entrainé la mort de 23 000 

soldats. Après la minute de silence Monsieur BROXOLLE a fait déposer une plante fleurie. 

En Seine-Maritime un mémorial des soldats morts en Afrique du Nord a été édifié et inauguré le 

1er février 2018 à Rouen, place Carnot. Sur ce monument, les noms de 416 victimes de notre 

département dont les corps ont été rapatriés ont été gravés sur des plaques noires en fonction de 

l’année de leur décès. (j’ai pu constater que le nom du soldat de la commune de mon enfance était 

bien inscrit). 

En ces temps troublés pendant lesquels la paix du monde est menacée, il est de plus en plus 

important de ne pas oublier ceux qui ont donné leur vie pour notre pays et notre liberté. 

           

          Philippe DUPARC 
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2024 le comité des fêtes 

 

Marché artisanal le 24 novembre 2024 

Pour cette 7ème édition, le Comité des Fêtes avait donné rendez-vous le 24 novembre dernier à 

22 exposants au sein de notre marché artisanal. 

Entre l’odeur des crêpes et du vin chaud, les stands vous ont proposé : 

des dégustations de champagne, parfums, produits fermiers, chocolats, bijoux, bougies et déco-

coutures faits main.  

Sans oublier les créations de tissus et vêtements de mode.  

Une «  mini-restauration » était proposée sur place, merci à notre boulanger, les établissements 

LEMESLE.   

Bravo à tous, rendez-vous en 2025. 
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Cidre, (cuvée 2023), il en reste encore un peu ! 

- N’hésitez pas à nous contacter pour toutes commandes … 
 

Illuminations, fêtes de fin d’année 2024 : 

Ont été réalisé cette saison : 

 

- la remise en état des raccordements électriques pour l’alimentation des rideaux 
leds en façade de la mairie, avec l’achat de prises et boites de dérivation.  

- la confection d’un nouveau sujet avec la réparation et la modernisation d’autres. 
 

Merci à tous les bénévoles qui œuvrent à la décoration du village, pour le plaisir des yeux des 

petits et des grands. 

 

 

 

 

 

Pour le Comité des Fêtes, Philippe LANDREAU 
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                  Bilan de l’année  

club des Cheveux d’argent 

Cette année 2024 a débuté par un repas le 10 janvier qui a réuni 57 convives autour d’un excellent 

cassoulet préparé par « la Cuisine de Caroline » suivi de la traditionnelle galette des rois. Bravo 

aux reines et rois et bravo aux heureux gagnants des paniers à peser. 

 

 

 

 

 

Comme d’habitude certains de nos membres (une vingtaine en moyenne) se réunissent le 

deuxième mercredi du mois pour jouer aux cartes (manille, tarot, belote …) au scrabble, dominos, 

puis prennent un petit goûter avec chocolat ou café et brioche. Toujours dans une ambiance 

sympathique et conviviale. 

Le 6 mars, nous avons à nouveau reçu la société 

Pro’confort. Un repas offert par Pro’confort et 

préparé par « La p’tite Fringale » a été servi aux 

33 participants. 

Du 29 mai au 5 juin, direction le sud de l’Italie et 

la magnifique région des Pouilles pour les 32 

participants. Temps superbe, sites merveilleux, 

hôtel confortable avec des repas sous forme de 

buffet d’une qualité rarement rencontrée. 

 

Le 12 juin a eu lieu l’assemblée générale de notre association durant 

laquelle nous avons présenté le bilan moral et financier. Le bureau a été 

renouvelé, puis un repas (un excellent couscous), toujours préparé par 

« la Cuisine de Caroline » a été servi aux 58 participants, suivi par des 

jeux. Pour l’animation, nous avons pu compter sur quelques chansons 

et de bonnes histoires ; évidemment les fameux paniers à peser. 
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Le 13 octobre le club a organisé un loto qui était doté de nombreux lots. Merci aux généreux 

donateurs qui ont offert des poulets ou lapins ainsi qu’un sac garni offert par Monsieur le maire. 

Environ 140 personnes se sont retrouvées ce dimanche après-midi afin de tenter de gagner ces 

lots. Merci aux participants, aux membres du bureau et les autres aides sans qui rien ne serait 

possible. 

 

 

 

 

 

 

 

Et pour terminer cette année, une sortie théâtrale le 15 novembre. Nous avons assisté à une pièce 

dont le titre était : BlaBla Drive, interprétée par 3 actrices et  jouée au Théâtre à l’Ouest à Rouen. 

52 personnes présentes, une très bonne soirée où le rire était de la partie. Merci à la commune 

qui a permis le transport de nos participants grâce au car communal et à Philippe notre chauffeur. 

   

 

 

 

 

 

 

 

Pour l’année 2025, nous envisageons différentes activités, à savoir et comme à l’habitude, des 

jeux tous les deuxièmes mercredi du mois (sauf juillet et août) une activité en mars ou avril (à 

définir), un voyage au Portugal (déjà complet pour 43 personnes du 12 au 19 juin), un loto le 5 

octobre et une soirée beaujolais le 22 novembre (à confirmer). 

L’ensemble du bureau souhaite à toutes et à tous une très bonne année 2025 et remercie le 

personnel communal pour l’aide apportée tout au long de cette année. 

 

Alain DEROBECQ 
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Téléthon 

 

L’équipe Téléthon remercie tous les Pissy-Pôvillais et leurs familles d’avoir contribué aux diverses 

activités qui ont permis de récolter la somme de 4 069,64 € pour notre commune. 

Nous remercions également les personnes des différentes associations d’avoir participé à 

l’installation du repas le samedi matin, et le soir pour le rangement. 

La collaboration avec la commune de Saint Jean du Cardonnay a permis de remettre une somme 

de 778,80 € pour un total de 4848,44 € reversé à l’AFM Téléthon. 
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Bilan de l’AVAPP    

 

L'année 2024 aura été bien remplie pour les membres de l'association ainsi que pour ses bénévoles. 

En commençant par notre marché artisanal qui s'est passé sous le soleil entouré de nombreux 
collectionneurs de tous genres (tracteurs, voitures, mobylettes et vélos anciens), de producteurs 
locaux et artisans sans oublier l'association Normandie Camions Radio Commandés pour sa 
démonstration sur la journée. 

Nous avons continué l'année avec l'exposition de tracteurs à la ferme du Vieux Puits et notre 
incontournable foire à tout , qui cette année était un peu humide, mais nous ne nous sommes pas 
découragés. Les exposants ainsi que le public étaient quand même au rendez-vous. 
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Puis nous terminons l'année avec le marché de Noël avec ses producteurs et artisans dans la 
salle des fêtes avec la présence du Père Noël et notre fidèle défilé de tracteurs et véhicules 
illuminés dans les rues de la commune décorés avec soin par les petits lutins. Un peu de magie 
et de féerie. 

En espérant vous retrouver aussi nombreux sur les manifestations au cours de l'année 2025 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Gilles GONDRÉ  
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Bons de Noël 

le samedi 7 décembre 2024 

 

 
 

Pour les fêtes de fin d’année, la municipalité a offert aux 
personnes de 68 ans et plus domiciliées dans la commune des 
bons d’achats (2 bons de 10 € pour les personnes seules et 3 bons 
de 10 € pour les couples) à faire valoir dans les commerces locaux. 
 
Les Pissy-pôvillais ont été accueilli par les membres du conseil 
municipal autour d’un café et de viennoiseries. Ce fut un moment 
d’échange et de convivialité apprécié de tous. 

 
 
 

 

Goûter de Noël 

 

Comme chaque année, la municipalité a offert un goûter à l’ensemble des enfants de 

l’école le vendredi 20 décembre. 

Les enfants ont ravi l’assistance par leurs chants de noël. 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

Catherine BANCE 
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Sortie pour tous  

marché de Noël Amiens 14 décembre 

 

Le samedi 14 décembre, nous avons tous passé une belle journée au marché de Noël d'Amiens. 
L'ambiance était féérique et joyeuse, avec les illuminations qui ajoutaient une touche magique à 
cette journée hivernale.  
 
Nous avons commencé par déguster un délicieux vin chaud, parfait pour se réchauffer, avant de 
flâner autour des chalets à la recherche du cadeau original pour compléter nos achats de Noël.  
 
Chaque personne avait organisé sa journée à sa manière : certains ont opté pour une randonnée 
dans les environs, tandis que d'autres ont choisi de visiter le musée Jules Verne ou d'explorer la 
majestueuse cathédrale d'Amiens.  
 
Une sortie festive et bien remplie qui a permis de profiter à la fois de l'ambiance du marché et de 
découvrir les trésors de cette belle ville. 
 

 

           Catherine BANCE 
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Compte rendu du club de lecture 

 

 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Notre club constitué d'une douzaine de personnes, se réunit tous les deux mois. 
Il est un lieu d'échanges informels, ouvert à tous, sans exigence de participation.  
Cette réunion nous permet de découvrir des auteurs récents ou plus anciens et aussi de nous 
retrouver avec le plus grand plaisir ! 

 

 

  

  

         

     

 

 

          Françoise CHOUISNARD 
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Remerciements à Daniel et Nicolle DUBOC 

Nicolle et Daniel DUBOC, des Pissy-Pôvillais qui ont marqué la vie de notre 

village, ont rejoint la côte normande depuis le début de l’année. Ils sont 

arrivés à Pissy-Pôville en 1968 où ils ont fait construire une maison, avenue 

du manoir.  

Nicolle devient institutrice à l’école primaire de Pissy-Pôville dès 1969 dans un 

préfabriqué situé à l’emplacement du nouveau groupe scolaire.  

Ses objectifs étaient l’apprentissage de la lecture et la découverte du français 

aux enfants en classe de cours préparatoire sous la direction de M. CHIEZE. 

Très vite, Nicolle a développé des méthodes d’apprentissage qui 

responsabilisaient les enfants, comme la boite à lettres « la souris verte » dans 

la porte de l’école où chaque enfant pouvait déposer un message anonyme qui 

était abordé ensuite avec la classe afin de les libérer de certaines angoisses. 

Autre méthode, tous les matins, pour commencer la journée de classe, les enfants se retrouvaient dans le 

coin « petit salon » sur des coussins où ils organisaient la journée de classe. 

Dans la continuité de son engagement, elle créa la bibliothèque municipale à côté de l’ancien logement de 

fonction avec quelques bénévoles où les enfants de l’école étaient très assidus. 

Nicolle fut également à l’origine, avec Jean-Pierre HAZARD, ancien habitant de Pissy-Pôville, de la mise en 

place de la commission information sous la mandature de M. CHESNEAU afin d’apporter de l’information à 

tous et pour faire participer le plus grand nombre à la vie du village. 

En 1986, elle met en place une chorale au sein de l’école afin que les élèves prennent confiance en eux. 

Passionnée d’histoire, elle consacre la plupart de son temps libre à des recherches sur la commune de Pissy-

Pôville. Il en résulte plusieurs ouvrages « les petites histoires de Pissy-Pôville » qu’elle met à disposition des 

Pissy-Pôvillais via la commission information. Pendant ce temps, elle réalise également cinq livres qu’un 

éditeur fait paraitre. 

Elle participa également à la vie associative du village en prenant une place active à la fête du cidre, tenant 

la caisse du bar pendant de nombreuses années avec Robert BROXOLLE. 

De son côté, Daniel s’est montré très actif dès son arrivée à Pissy-Pôville en créant 

une activité de tennis de table en 1968 dans une salle prêtée par Mme Bernadette 

LEROY. 

Il s’est engagé en 1971 en qualité d’adjoint au maire sous la mandature de M. 

CHESNEAU avec la responsabilité des travaux et le montage du Mille-Club. C’est 

dans cette salle qu’il créa le club de tennis de table qui jouait au niveau 

départemental. 

Il fut à l’origine du démarrage de la « fête du cidre » avec une poignée de 

bénévoles qui ont tout créé (tables, bancs, stands, buvette). 

Après un deuxième mandat en tant qu’adjoint dans l’équipe de M. Jean-Claude-FRÉTIGNY, il prit un peu de 

recul dans la vie du village pour ses activités professionnelles. 

Un grand merci à tous les deux pour leur engagement dans la vie de notre village. 

Hervé FRÉTIGNY 
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RECETTE 

 

 

 
 

 

  ICE CREAM SANDWICHS 

 

 

Ingrédients :  

130 g de farine 

75 g de cacao en poudre 

1 cuillère à café de levure chimique  

une pincée de sel 

170 g de beurre fondu 

200 g de sucre 

2 œufs 

1 cuillère à café d’arôme vanille  

1 litre de glace à la vanille  

 

Préchauffez le four à 180°. Beurrez un moule de 33 x 45 cm et chemisez-le de papier cuisson.  

Dans un bol, mélangez la farine, le cacao, la levure et le sel. Dans un autre bol, mélangez le 

beurre et le sucre. Ajoutez 1 à 1 les œufs en battant jusqu’à l’obtention d’une préparation lisse. 

Incorporez la vanille puis les ingrédients secs. La pâte sera ferme. Etalez la pâte en couche fine 

dans le moule et enfournez environ 10 minutes. Laissez refroidir sur une grille. Sortez la glace du 

congélateur et laissez-la ramollir quelques minutes. Déposez le gâteau sur une planche et 

découpez-le en deux. Tapissez une des 2 parties de glace et couvrez avec l’autre partie du 

gâteau. Mettez le gros sandwich dans un sac à congélation et mettez au congélateur au 

minimum 8 heures. Coupez les bords du gâteau puis tranchez-le en 12 petits sandwichs. 

Conservez au congélateur. 

Elizabeth PUECH d’ALISSAC 
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DATES HEURES ACTIVITÉS LIEUX 

Samedi 25 janvier  13 h 30 Sortie des jeunes laser game Rouen 

Lundi 03 février 20 h 00 Club lecture Bibliothèque 

Mercredi 12 février 14 h 00 Cheveux d’argent réunion mensuelle Mille-Club 

Mardi 04 mars 18 h 30 Sortie pour tous au casino Forges-les-eaux 

Samedi 08 mars  Concert Pissy-culture JCF  

Mercredi 12 mars 14 h 00 Cheveux d’argent réunion mensuelle Mille-Club 

Dimanche 16 mars 10 h 00 Rassemblement AVAPP Salle AFPP 

Samedi 22 mars 19 h 00 Repas du Tennis Club JCF 

Dimanche 30 mars 12 h 00 Repas de printemps JCF 

Lundi 31 mars 20 h 00 Club lecture Bibliothèque 

Mercredi 09 avril  14 h 00 Cheveux d’argent réunion mensuelle Mille-Club 

Lundi 05 mai 20 h 00 Club lecture Bibliothèque 

Jeudi 08 mai  12 h 00 Anciens combattants – cérémonie et assemblée générale Mille-Club 

Mercredi 14 mai 14 h 00 Cheveux d’argent réunion mensuelle Mille-Club 

Dimanche 18 mai 10 h 00 Rassemblement voitures AVAPP Salle AFPP 

Vendredi 23 mai  Action pizzas CAP  

Jeudi 29 mai  Marché artisanal AVAPP Mille-Club + JCF 

Mercredi 11 juin  Cheveux d’argent – repas et assemblée générale Mille-Club + JFC 

Samedi 14 juin  Kermesse école CAP Mille-Club + JCF 

Samedi 21 juin  Concert AFPP JCF 

Dimanche 20 juillet 10 h 00 Rassemblement AVAPP Salle AFPP 

Vendredi 29 août 18 h 00 Libération de Pissy-Pôville Cimetière 

Samedi  06 septembre 10 h 00 Forum des associations JCF 

Vendredi 19 septembre 18 h 00 Assemblée générale AFPP Mille-Club 

Vendredi 03 octobre 19 h 00 Collation soupante JCF 

Dimanche 05 octobre  Loto du club des Cheveux d’argent Mille Club + JCF 

Mercredi 08 octobre 14 h 00 Cheveux d’argent réunion mensuelle Mille-Club 

Samedi 11 octobre 18 h 00 Assemblée générale comité des fêtes Mille-Club 

Samedi 18 octobre  10 h 30 Jardins fleuris, médaillés et accueil des nouveaux habitants Mille Club  

Vendredi 24 octobre 20 h 30 Spectacle théâtre Téléthon JCF 

Samedi 08 novembre 19 h 00 Concert Pissy-Culture JCF 

Mardi 11 novembre  Commémoration du 11 novembre Cimetière 

Mercredi 12 novembre 14 h 00 Cheveux d’argent réunion mensuelle Mille-Club 

Dimanche 16 novembre  Vide grenier des enfants CAP Mille Club + JCF   

Dimanche 30 novembre  Marché artisanal du comité des fêtes Mille-Club + JCF 

Vendredi 05 décembre  Commémoration de la guerre d’Algerie Cimetière 

Samedi 06 décembre 09 h 00 Distribution des colis de noël Mille-Club 

Samedi 06 décembre  Repas dansant du Téléthon JCF 

Mercredi 10 décembre  Cheveux d’argent réunion mensuelle Mille-Club 

Dimanche 14 décembre  Marché noël de l’AVAPP JCF + Mille-Club 
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PISSY PÔVILLE : 1299 habitants 

(au 1er janvier 2025) 

Canton de Notre Dame de Bondeville 

Communauté de Communes Inter  

Caux-Vexin 

Arrondissement de Rouen. 

 

INFOS UTILES 

 

       

 Horaires d’ouverture du secrétariat de mairie au public : 
 

 lundi et jeudi   de   9 h 00 à 11 h 30 

 mardi    de 16 h 00 à 19 h 00 

 vendredi    de 15 h 00 à 17 h 00 

 

Permanence du maire, Paul LESELLIER 
sur rendez-vous. 

 

Permanence des adjoints 
sur rendez-vous. 

 

Permanence aux affaires sociales 
sur rendez-vous. 

Mairie / tél. : 02.32.94.96.70            

Mairie / Email ………………………….………………………..mairie@pissy-poville.fr 

Mairie / Site internet………………………....................www.pissy-poville.fr 

Ecole …………………………………………………… …………………… …………..02.35.91.41.23 

Ecole / Email …………………………..…………………….. ecole.pissy@ac-rouen.fr 

Salle Jean-Claude FRÉTIGNY ………………...…………….02.35.92.64.08 

Préfecture de Rouen …………………………………………………02.32.76.50.00 

Cité administrative St Sever ………………………………..02.35.58.59.60 

SAMU ……………..…………15  en Europe……………………………..……112 

Pompiers…………..…… 18  Police……………………………………..………..17 

Centre anti-poisons ……………………………….……………………08.25.81.28.12 

Hôpital Charles NICOLLE Rouen.…………………….....02.32.88.89.90 

Maison médicale de garde ……………………………………02.35.91.75.59 

17 rue Pierre et Marie CURIE à BARENTIN  

Dr WATTIEZ médecin à Pissy-Pôville ……………..02.35.91.70.14 

Gendarmerie (Duclair) ………………..……………………………02.35.37.50.12 

Eaux de Normandie…………………….………………….………..… 09.69.36.52.65 

ENEDIS Dépannage Rouen …………………………….………09.72.67.50.76 

Com-Com Inter Caux Vexin……………………………………02.32.93.91.13 

     

 

      Mise à jour janvier 2025 

Mairie de Pissy-Pôville 

 

Coordonnées 

Vie politique et sociale 

Notre député 

Gérard LESEUL  

6 rue Victor Hugo 

76360 BARENTIN 

 Tél : 02.35.34.57.68 

Nos conseillers départementaux 

Guillaume COUTEY 

Agnès LARGILLET 

 Tél : 02.32.82.55.51 

A.D.M.R. 

Aide à Domicile en Milieu Rural 

Résidence les Chardonnerets 

76150 St Jean du Cardonnay 

Tél : 02.35.33.94.88 

Correspondante Pissy-Pôville :  

Nicolle LECLERC 

Centre médico-social 

21 rue de la Haute Ville 

76960 NOTRE DAME DE BONDEVILLE 

Tél : 02.35.74.33.64 

 

 

Tél : 02.32.82.85.64 

Perception 

TRESORERIE DE MONTVILLE                

15 rue Winston Churchill                            

76710 MONTVILLE 

 

 

Paroisse St Joseph 

curé : le Père Romain DURIEZ 

Secrétariat : mardi et vendredi de 9 h à 12 h 

Tél : 02.35.74.57.56 

Serviteur de Communauté : Mme DESCAMPS 

Tél : 02.35.91.29.63 

Bibliothèque 

Mardi   de 16 h 00 à 18 h 00 

Mercredi  de 10 h 30 à 12 h 00 

Samedi    de 11 h 30 à 12 h 30 

Vacances d’été de 17 h à 19 h le mardi 39 


